

Deine PPAVP

Die erste Bahn auf dem Mond



Russland und Amerika: Die Politiker beider Länder hatten schon eine Bahn auf den Mond gebaut

Die Amerikaner hatten die Bahnschienen vorher schon gebaut als sie erfahren hatten, dass die Russen die Bahn auch bauen wollten. Als die Politiker auch schon gesehen hatten, dass die Bahn fertig war, machten sie sich daran, daraus Geld zu machen. Sie organisierten seitdem Bahn-Mondfahrten zu je 50.000 EUR pro Fahrt! Politiker wissen fast immer, wie und womit man Geld macht!
Ein gutes Geschäft auf dem Mond!
Da war es auch egal, ob es Russen oder Amerikaner sind!
Der Kalte Krieg war endlich vorbei!

Autor: Sven Traillala



Der russisch-amerikanische Sozialist, Herr Schwarz, hatte das Projekt in Russland und Amerika vorgeschlagen und ist sehr zufrieden mit dem Ergebnis.

**Die Moral von der Geschicht´
Eine Bahn auf dem Mond gibt es nicht !**